

L'Athletic-club herblinois prend son élan

L'Athletic-club herblinois a un nouveau président, Jérôme Valette. André Margely, son prédecesseur, devient vice-président.

OF 19.11.2015



Dominique Leray, salarié de l'ACH et correspondant du club, Jérôme Valette et Fabienne Pétrin, secrétaire. Mélanie Rideau, absente de la photo, a été élue trésorière lors de l'assemblée du 13 novembre.

Président démissionnaire de la section athlétisme de l'ASPTT Nantes, Jérôme Valette ne part pas en terre inconnue à la tête du club d'athlétisme constitué en juin. « Nombre de nos licenciés actuels, soit 277, viennent de l'ASPTT », dit-il.

Le gros de l'effectif (240) vient de la marche nordique. Les compétiteurs le complètent. Notamment, Laura Valette, internationale junior multimédaillée en courses de haies. « Avec nos adultes coureurs hors stade, fond, trail et marathon, nos demi-fondeurs, des cadets aux espoirs, et notre groupe sprint, nous espérons remonter rapidement des sections jeunes et l'éveil athlétisme », souhaite Jérôme Valette.

L'ACH n'a pas encore d'école d'athlétisme car il est « à la recherche d'un lieu d'entraînement commun à tous les groupes et d'un siège social proche de ce lieu ». Quant à envisager de louer la piste du stade de la Bergerie, propriété de l'ASPTT Nantes et situé à Saint-Herblain, « il nous faudrait la louer auprès de l'ASPTT à raison de 3 500 € par an ».

En attendant, l'ACH s'en remet à des solutions provisoires. La Ville lui

donne accès à la piste du plateau sportif accolé au collège Anne-de-Bretagne. Le groupe demi-fond ne peut l'utiliser, « que jusqu'à 18 h car il n'est pas éclairé ». Le groupe hors stade jette son dévolu sur Procé, Orvault (Chollière) tandis que les sprinteurs vont au stadium Pierre Quignon et dans les sites du STAPS à Nantes.

Ils bénéficient néanmoins de la salle locale de musculation au Vigneau. « Sur le site du Vigneau, il y aurait là une opportunité à réaliser une piste d'athlétisme dotée de huit couloirs. Même à Nantes, il n'y en a pas. Elle pourrait recevoir des compétitions départementales. Nous devons nous expatrier à Blain et à La Baule pour participer à ce type de manifestations. »

L'ACH entend par ailleurs jouer pleinement son rôle dans l'animation de la Ville, avec notamment, en 2016, le 10 km de Saint-Herblain, « dont nous aimerais assurer sa pérennité grâce à nos compétences », et lors d'AtlantiSport du 3 avril. L'ACH (acherblinois.over-blog.com) a aussi intégré l'entente réalisée avec trois autres clubs (SNAC, AC Chapelaïn et Herbauges AC) au sein du Nantes métropole athlétisme (NMA).